

BAB I

PENDAHULUAN

PKL atau Praktek Kerja Lapangan adalah suatu kegiatan yang wajib dilakukan oleh mahasiswa Sekolah Tinggi Teknologi Tekstil sebagai salah satu syarat lulus pendidikan diploma empat. Hasil yang diperoleh dari Praktek Kerja lapangan, mahasiswa dapat mengetahui dan belajar bagaimana kondisi kerja yang sesungguhnya terutama di bidang studi yang diambil, mengetahui berbagai aspek yang dihadapi di dunia kerja, serta belajar mengatasi masalah yang ada di Industri.

Praktek Kerja Lapangan dilaksanakan di PT Surya Usaha Mandiri yang berlokasi di Jalan Tarajusari No.8 Banjaran. PKL dimulai pada tanggal 9 Febuari 2015 sampai dengan tanggal 25 Mei 2015 yang terhitung selama 100 hari kerja. Kegiatan utama selama PKL adalah melakukan pengamatan proses di Departemen Pencelupan-Penyempurnaan dari mulai gudang grey sampai dengan gudang bahan jadi. Selain berbentuk pengamatan, kegiatan PKL juga dilaksanakan dalam bentuk interaksi atau terlibat langsung pada bagian produksi maupun laboratorium.

Laporan Praktek Kerja Lapangan ini terdiri dari 3 bab. Bab I berisi tentang garis besar mengenai isi keseluruhan Laporan Praktek Kerja Lapangan.

Pada bab II diuraikan mengenai informasi keadaan perusahaan PT Surya Usaha Mandiri yang meliputi perkembangan perusahaan, struktur organisasi yang digunakan, permodalan dan pemasaran, proses produksi, mesin dan tata letak, pemeliharaan dan perbaikan mesin, pengendalian mutu, ketenagakerjaan, dan sarana penunjang produksi. Ada sebagian data yang tidak diperkenankan perusahaan untuk dipublikasikan, seperti besarnya modal untuk pendirian perusahaan dan akta berdirinya perusahaan.

Bab III berisi uraian tentang tinjauan khusus di PT Surya Usaha Mandiri, yaitu tentang upaya penghilangan zat pembasah wet cpb pada proses pemantapan panas untuk pencelupan warna muda Adapun dasar dari topik tinjauan yang diambil adalah karena selama kurun waktu Febuari-Mei 2015 perusahaan merencanakan peningkatan produksi pencelupan dengan menggunakan mesin pad dry